
Subject: Erfahrungen Europäisches Echthaar ?
Posted by Petroni on Mon, 08 Jan 2024 14:15:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,

spiele mit dem Gedanken mir mal eine Maßanfertigung mit europäischem Echthaar machen zu
lassen. Hoffnung wäre, das dieses etwas dünner und damit natürlicher aussieht und fällt.

Hat jemand Erfahrungen oder Meinungen dazu, von denen er berichten könnte?

Gerne nehme ich auch Ratschläge von Anbietern in dem Bereich entgegen.

Vielen Dank!
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